

# 宮の森

方針 豊かな遊びを通して、生活する力・遊ぶ力・考える力・楽しむ力を育む

目標 ・毎日が楽しい子ども  
・自分もみんなも大好きな子ども  
・のびのびと表現できる子ども

## おとなの姿を見つめる子ども

6/17 おやじの会で砂場の木枠外しと、ゴーヤのトンネル作りをしてくださいました！ 6人のお父さんが暑い中、多くの力仕事を担ってくれました。できたばかりの素敵なトンネルに、さっそく子ども達とゴーヤの苗を植えました。



涼しげな緑いっぱいのトンネルになるのが楽しみです。ゴーヤの苗(きゅうりとズッキーニも)は〇〇さんから頂きました。こちらもありがとうございました。

6/28・29のワークショップでは、築山の周りにコースと駐輪場を作りました。講師の木村さんに教わりながら保護者の方と職員と一緒に作業を行いました。

さて、平日のワークショップの間、子ども達とはというと、いつものように遊んでいる子もいれば、写真のように適度な距離からおとなの作業をじっと見つめる子もいます。安心でき



る距離を保ちながら見る。こんなふう子ども達は普段から大人のすることを実によく見ています。

平日にワークショップを行うことについて、初めは職員も心配でしたが、やってみると子どもが邪魔

するようなことはなく、むしろ率先して手伝おうとしたり、役に立とうと協力してくれるのです。普段と違う大人の姿を、子ども達は憧れの眼差しで見ているようにも思います。何をしているのか、この先どうなっていくのか、興味関心をもって見ることは、まさに知恵を獲得しようとする姿。大人も子どももどちらも一生懸命で素敵な姿ですよ！

この3日間で職員だけでは難しかった量と質の作業を進めることが出来ました。ご協力いただいた保護者の皆さま、本当にありがとうございました！

次回7/8・9に2段砂場作りを行います。お力添えが可能な方がいらっしやいましたら、どうぞよろしくお願いたします!!



自立する素敵な駐輪場を5カ所作りました

## 7月の行事

- 4日(火) 17:30 就学について説明会(年長児)
- 8日(土) ワークショップ(10~15時)
- 9日(日) ワークショップ(10~15時)
- 14日(金) お楽しみ会(年長児)
- 25日(火) 避難訓練

8/5(土)は保育研究会開催のため、可能な方は家庭保育にご協力をお願いします

## 最近の遊びの姿から

暑さを感じる日は絶好の水遊び日和です！最近のブームは水路作り。スコップなどを使って工夫しながら川のような流れを作って遊んでいます。大きい子も小さい子も水遊びはとても楽しそうです。水はそれ自体に形がな



いものですが、その分ほんの少しの働きかけで大きな変化を感じられるところが面白いのだと思います。そして何より冷たくて気持ちいい！

洗濯では保護者の方にご苦労をお掛けしてしましますが、この時期ならではの水・泥遊びを温かい目で見守っていただけると有難いです。



## 参観週間と個人懇談

参観週間には多くの保護者の方にお越しいただきありがとうございました。中には園児とたくさん遊んでくださった保護者の方もいて、子ども達も楽しそうでした。

参観や懇談は、ご家庭や園での様子について共有し、お子さんの育ちを協力しながら支えていくためのものです。今後も何かありましたらいつでもお声かけください。

## 駐車場の一部の街灯を消しています

夏の間、夜間の街灯の光に小さな虫がたくさん集まり、その虫がサッシの隙間から調理のスペースに入ってしまうことがあります。虫の侵入予防のため、9月末くらいまで、駐車場の一部街灯を消していますのでご承知おきください。